

# Brou : les artistes peintres récompensés

**D**IMANCHE, dans le cadre prestigieux du cloître de Brou, s'est déroulé le concours de peinture, dessins, aquarelles, crayon réalisés le matin et exposés l'après-midi par une 20aine de participants tous plus talentueux les uns que les autres. «Autour de Brou» était le thème d'une des animations du 500e anniversaire de l'église. Un public considérable de connaisseurs était

présent pour admirer les oeuvres exposées. Fabienne Jean Louis adjointe à la culture s'est déclarée «ravie de cette initiative» qui sera renouvelée et le député maire Jean Michel Bertrand a confirmé cela en soulignant «l'importance que porte la ville d'ouvrir la possibilité aux peintres et aux dessinateurs de s'exprimer librement».



De gauche à droite, Alano Gradi, Pascal Doury, Claude Schmitt prix de dessin, M. Meilleurat de l'office du tourisme, Michel Ribollet prix des arts figuratifs, Ghys Doyonnas organisatrice, Salomé Rougeaux, Christian Hagnère peintre, Jean-Michel Bertrand député-maire de Bourg, Georgette Robin prix d'art brut, Marie Anne Sarda conservatrice du musée de Brou, Pierre Feyeux coorganisateur, Fabienne Jean Louis adjointe à la culture, Camille Morand peintre, Cédric Pochon prix d'aquarelle, Patrice Perrin libraire